

Presidente destaca labor de la FANB en la defensa de Venezuela



Foto: Prensa Latina

La Habana, 28 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó hoy acciones ejecutadas por la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) en la defensa de la soberanía y la paz nacionales en el año que termina.

En el acto de salutación del Comandante en Jefe a la estructura militar en la Plaza Bicentenario de Ayacucho, en Fuerte Tiuna, Caracas, el jefe de Estado ponderó la realización de 33 operaciones estratégicas y más de un centenar despliegues tácticos en todo el territorio nacional.

Indicó que en el periodo se ampliaron las Unidades de Reacción Rápida en fusión popular militar policial, así como se neutralizaron cinco confabulaciones golpistas que pretendían desestabilizar el país.

Asimismo fueron activados más de 380 mil uniformados y organismos de seguridad como parte del Plan República para garantizar la tranquilidad ciudadana durante las elecciones presidenciales del 28 de julio último.

Maduro reafirmó que los más de 4,5 millones de componentes de la Milicia Nacional Bolivariana ratificaron su lealtad absoluta a la defensa integral y protección de los espacios territoriales nacionales.

La FANB también contribuyó con las Brigadas Comunitarias Militares de Educación y Salud a la recuperación integral de centros escolares y de salud, apuntó.

El dignatario subrayó que la Fuerza Armada Nacional contribuyó nuevamente a enfrentar y derrocar la perfidia, conspiración y al imperialismo, que no cesan en su empeño de derrotar la Revolución.

Aludió a la labor de los militares en el enfrentamiento diario de las bandas armadas, del narcotráfico colombiano y grupos criminales como el Tren de Aragua y el Tren de los Llanos, los cuales, opinó, son instrumentos imperiales financiados por el imperio y la derecha fascista.

El Presidente reveló que ayer la Aviación Militar detectó y procedió de inmediato, en correspondencia con la ley, a neutralizar en el estado de Falcón (noroccidente), la incursión de una aeronave del narcotráfico.

Aseguró que hay patrullajes permanentes para cuidar objetivos estratégicos y vitales del país con el propósito de “cuidar a nuestra Patria de todas las amenazas y los peligros».

“Qué escenario tan magnífico e imponente para decir que el 2024 fue de victoria, de la soberanía, de la paz, año de la fusión popular militar policial”, recalcó, y aseguró “lo que viene es más grande y mejor”.

Maduro expresó haber vivido años heroicos y “puedo decir como Comandante en Jefe de la FANB que me siento grandemente orgulloso del papel jugado por los militares en la defensa aguerrida del derecho a tener y construir patria, y no caiga en las garras del imperialismo y los apellidos”, certificó. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba